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「準備と努力は裏切らない」
校長 和田 亮一

スローガン「挑め。熱き仲間と頂点へ」のもと行われた第７４回
長崎県高等学校総合体育大会(以下、高総体)には、本校から１１３
名の選手が参加しました。
３年ぶりに開催された総合開会式では、本校の選手団が堂々とし

た行進を見せました。「上五島」という３文字が大きく染め抜かれ
た団旗が大変まぶしく大きく見えました。
規模の大きい高校では、体育の授業で集団行動の実施を見合わせ

るところもありました。本校は幸いなことに例年通り集団行動を授
業で行うことができていました。だからこそ、「きれい」というス
タンドからほめていただく行進になったのではないかと思います。
５月の上高掲示板に「準備と努力は裏切らない」という言葉を載

せ、高総体報告会の折に「十分な準備と努力」という言葉を多用し
ました。
今回の上高だよりでは、日本の同時通訳の第一人者として知られ

ている長井鞠子氏のこの言葉を紹介します。
彼女がある会議での同時通訳の仕事の際に、事前に預かった原稿

と持ち時間を鑑みて、知らない話ではなかったことと原稿通りには
読まないだろうと予想のもと、いつもより準備をせず、本番に臨ん
だそうです。ところが、担当する方は持ち時間を無視した上に、原
稿通り、しかも早口で話され、当日の長井氏の同時通訳は、依頼者
からクレームが入るほどの大失敗で終わったそうです。
その経験以降、万全の準備をして仕事に向かっているとのことで

した。
一流と言われるほど準備や努力を大切にします。
さあ、これから3年生は進路実現に向けて最終段階に向かいます。

１、2年生は新しいチームづくりが始まります。「十分な準備と努
力」を積み重ね、それぞれの高みを目指して進みましょう。

高総体が終わり、ほとんどの部で新体制がスタートしました。
生徒会役員選挙も終わり、いよいよ７０回生が上高を引っ張る
番がやってきました。高総体報告会後の学年集会では、自分た
ちがリーダーになるのだという意識を持ち、みんなでよりよい
集団に成長していこうという思いを新たにしました。また、こ
れから最後の大会や自分の将来の夢に向かって頑張っていく３
年生への激励の寄せ書き作りや、それを披露するパフォーマン
スでは、ＨＲ委員や書華道部が中心となって素晴らしいものを
作り上げてくれました。これからも学校の中心となって活躍し
てくれることを期待しています。

高総体に参加した６９回生の皆さん、お疲れ様でした。満足のいく結果
が得られた部もあれば、悔いが残る結果となった部もあり、それぞれ抱え
る想いは様々だと思います。野球部や吹奏楽部のように今後最後の大きな
大会やコンクールを控えている部もありますが、学年としては、ここで一
区切りとなります。これからは、いよいよ「自らの力で」進路実現を果た
していく時です。まずは、目の前の１学期期末考査に向けて、日々の学習
に邁進していきましょう。
保護者の皆様、先日はお忙しい中、学年PTAおよび学級懇談会へご参加

いただきありがとうございました。お子様の進路実現に向けて、学年PTA
内でもお伝えした「進路実現に向けた黄金の三角形」を生徒・担任・保護
者の三者でしっかり形成し、一緒にお子様にとって最善の決定を行ってい
きたいと考えています。具体的な話については、来月の三者面談の場で、
お話しさせてもらえればと思います。再度ご足労おかけすることになりま
すが、よろしくお願い致します。

■ ２学年より

７１回生の保護者の皆様、先日はお忙しい中、学年PTAにご参加いただ

きありがとうございました。三者面談まであとわずかとなりましたが、進

路面での様々な情報が提供できたかと思いますので、是非ご家庭でお子様

と話す時間を設けていただければ幸いです。

さて、７１回生の皆さん。現在期末考査の真っ最中ですが、手応えはい

かがでしょうか。高校で学ぶ知識は、中学校に比べて格段に増えます。考
査中に「いまさら」なのは重々承知ですが、だからこそ普段から勉強して
おくことが大切だと言えます。月並みですが、試合直前にだけ練習する人
が勝利を勝ち取るのは難しいですし、いつもやっていないことが、「奇
跡」的に「突然」できるようになることもありません。結果は「プロセ
ス」のたどりつく先であることを肝に銘じ、「普段の」学習を頑張りま
しょう。

■ ３学年より

■ １学年より



家庭クラブによる差し入れ 激励企画

多くの生徒が高総体に参加する期間に、学
校に残った生徒たちの手によって、校内外の清掃活動が行われました。

高総体期間中清掃活動

16日(土)
19日(火)
20日(水)

21日(木)

23日(土)
24日(日)
26日(火)
28日(木)
30日(土)

土曜学習会（全学年）
球技大会
１学期終業式、
吹奏楽部壮行式
夏季補習（全学年、～29日）
進学ガイダンス
第2種電気工事士技能試験
長崎県吹奏楽コンクール
高大連携講座（１・２年）
島内企業説明会（１・２年）
土曜学習会（３年）

１日(金)
３日(日)
６日(水)

７日(木)

９日(土)

１学期末考査(6/28～)
第１回英検２次
生徒会役員任命式
野球部壮行式
面談週間(～15日)
ＤＶ防止講話（１年）
対外実力模試（1・2年）
基礎力診断（２・３年）
公務員模試（３年）
就職模試（３年）
対外記述模試(３年、～10日)

■７月の行事予定

生徒総会

5月１９日(木)、第1回生徒
総会を行いました。上高をよ
り良くしていくために、各ク
ラスから多くの要望･意見が
出されました。

生徒会役員選挙

６月１６日（木）、令和４年度生
徒会役員選挙を行いました。立会演
説会では、どの立候補者も上高への
想いや今後の抱負について、力強く
堂々と演説していました。実際の選
挙で使用されている記載台や投票箱
を、町選挙管理委員会からお借りし
て投票を実施しました。

高総体に向けて、家庭クラブ委員の生徒が手
作りの「塩はちみつレモン」の差し入れをしま

した。練習中の部活動の生徒たちは、次々に感謝と喜びの声を口にしました。

高総体壮行式 ６月１日高総体壮行会が行われました。堂々とした
行進と、各部主将から力強い決意表明が述べられまし

た。筬島新太郎さん（男子バレーボール部主将）へ団旗が授与され、石田百
絵さん（女子バレーボール部主将）が「感謝の気持ちを持って全力でプレー
する」という選手宣誓を行いました。

高総体を間近に控えた３年生が１・２年生に今までの感
謝の気持ちと団結力を高めるためにサプライズ企画を中庭

で行いました。また、これに応える形で、１・２年生が高総体後、これか
ら進路実現に向けて受験勉強に励む３年生に向けてエールを送りました。


